
Protokoll zur Gesamtvorstandssitzung vom 27.10.2014 

Anwesende  

Thomas Masche, Gerdi u. Annette Horn, Martina Schmidt, Andreas Krygier-Schmidt, 

Thomas Danner, Sigrid Danner, Martina Schwarz, Ludwig Rech, Sigi Reuter, Michael 

Zinn, Martin Sons 

Beginn:  19.50 h Ende: 22.15 Uhr 

Veranstaltungen 
 
08.11. Bambinospieltag mit 12 Mannschaften/ Martin und Pascal stellen die Tore und 
die Hütchen, Jürgen Rech macht Turnierleitung von 9.30 – 12.30 h  
28.11. E-Weihnachtsfeier 
13.12. Apres-Ski-Party + Jugendweihnachtsfeier 

Der Termin für das Hallenturnier 10. u. 11.01.2015 steht. Das Turnier kann zu diesem 
Termin stattfinden. Für 2016 muss eine Neuregelung getroffen werden. 

Mitglieder werden auch für vierzigjährige Mitgliedschaft geehrt. 

Mannschaften  

(Jugend) 

Axel Jizba D2-Trainer –neu- 

Aktiven 

Gerdi wird Einzelgespräche mit den beiden Trainern führen, um die momentane 

Situation zu entschärfen.  

Verschiedenes 

Held: 

Auf den Platz darf kein Glas mehr – die Einhaltung wird seitens der Stadt kontrolliert. 

Ehrenamtsliste – Held bemüht sich um die Aufnahme für 2015 (Überdachung). Andreas 

hatte eine Musterprobe für den Dachbelag dabei. Janß macht Bauantrag und Johé die 

Statik. 

Der Ehrenamtsantrag muss dieses Jahr noch gestellt werden. Hier kümmert sich Gerdi 

darum. 

Die momentane Platzpflege ist ein Problem!  



Müll: wird teilweise von den Wirtsleuten zu Hause entsorgt. Gerdi fragt Wolfgang 

Herzog ob Held weiß, dass Jessie den Müll abholt.  

Es soll Achim Groß  wegen evtl. anfallender Müllgebühren gefragt werden. Wenn 

möglich, soll es erst mal mit einer kleinen Tonne probiert werden. 

Das DRK bietet Erste-Hilfe-Kurse für Trainer und Betreuer über 2 Tage an, es sollte 

vorab geklärt werden, ob diese für den Trainerschein anerkannt werden. Gerdi 

telefoniert mit der BG Verwaltung zwecks Übernahme der Kosten hierfür. 

Derzeit hat der Verein 674 Mitglieder.  

Sigrid wiederholte ihre Aussage vom März, dass sie nach der nächsten 

Generalversammlung aufhört. 

Sigi sprach mit Leon, dieser hat seinen Strafdienst schon abgeleistet. 

Am 21.11. findet ein Hobbit-Filmabend im Vereinsheim statt. 

 

24.11.2014 nächste Sitzung, 19.30 Uhr 

 

 

Sigrid Danner 
Schriftführerin 

 

 


